
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      

出席報告 
                      

会長挨拶 続き 
                      

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1950 回 例会 1 月 8 日（水） 
慶祝行事 
新年互礼会 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事・SAA 

 

本日の予定 
第 1951 回 例会 1 月 15 日（水） 
クラブフォーラム（6） 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1952 回 例会 1 月 22 日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

 

会員数：30 名 
出席数：25／30 名 
出席率：83.33％ 
欠席者：5 名（出席免除 2 名） 

 

 あけましておめでとうございます。２０２５

年最初の例会は、桐山ガバナー補佐をお迎えし

ての例会となります。よろしくお願いいたしま

す。 
 今年で、２１世紀が４分の１経過することに

なります。西暦２０００年を迎える前は、「ノス

トラダムスの大予言」やコンピュータシステム

が２０００年を迎えると誤作動するのでは？と

いう破滅的な予想が飛び交っていました。あれ

から２５年。当時は普及していなかったスマホ

やＳＮＳが、今は飛び交っています。２０２５

年はどういう年になるのかという、飛び交って

いる話を、「ヒト」「モノ」「カネ」でまとめてみ

ました。 
 「ヒト」：５人に１人が、７５歳以上になると

いう「２０２５年問題」です。いろいろな影響

を与えます。少子化もあり、労働力不足の加速

が懸念され、積極的にデジタル技術を活用する
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ことが必要になってきます。 
 「モノ」：デジタル技術を活用した「モノ」の

進化が止まらず、「２０２５年の崖」が懸念され

ています。デジタル競争の加速と同時に、サイ

バーセキュリティやシステムトラブル等のリス

クが高まります。 
 「カネ」：２０２４年８月に、厚生労働省が

「PayPay」を「給与デジタル払い」の事業者に

初指定。「給与デジタル払い」を希望する人は、

就業者の約 4 割に上るとの調査もあり、2025 年

は「給与デジタル払い」普及元年となりそうで

す。 
 その他にも、４月には「大阪・関西万博」が

開催され、RI２６６０地区では「第２６６０地

区大阪・関西万博関連事業実行委員会」を立ち

上げ、４月１２日の「開幕祭」へのロータリア

ンの参加者を募っています。 
 いろいろなことが起こりそうな２０２５年で

す。健康第一です。 
本年もよろしくお願いいたします。 



 

 

 
                         

委員会報告報告事項 
                       

ガバナー補佐訪問 
                      

出席報告 続き 
                      

慶祝行事       担当：親睦交流委員会 
                      

慶祝行事 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１ 会員誕生日のお祝い 
 １月 ７日 棚橋 めぐみ 会員 
 
２ ご夫人誕生日のお祝い 
 １月 ２日 辻 令子 様 
 
３ 結婚記念日のお祝い 
 １月１２日 鈴村 隆行 会員 
 １月２５日 棚橋めぐみ 会員 
 
年男のお祝い ２０２５年令和７年 巳年 
山口 八郎 会員 
國井 省二 会員  岡田一二三会員 

年男のお祝い 國井会員 岡田一二三会員 

ステファニー A. アーチックRI 会長と 
桐山直泰ガバナー補佐 

※卓話は岐阜北ロータリークラブ HP へ掲載いたしま

す。 

・会計          大島 愛子 会計 
会費納入の件 

・岐阜Ａグループガバナー補佐 桐山 直泰 様 

乾杯 林 隆行 直前会長 

来訪者：岐阜Ａグループガバナー補佐 
    桐山 直泰 様 

米山奨学生 ピョ タンダーチョ様 

米山奨学生 ピョさんへ奨学金 



 

 

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

幹事報告事項 
                       

新年互礼会   担当：会長・幹事・ＳＡＡ 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・岐阜Ａグループガバナー補佐 桐山直泰様 
：新年おめでとうございます。 

２回目のクラブ訪問です。残り

半年になります。よりしくお願

いいたします。 
・波多野光裕：本年もよろしくお願い致します。 
・原尾 勝 ：桐山ガバナー補佐をお迎えして、

本日ありがとうございます。 
・三木 淳 ：本年もよろしくお願いします。 
・永瀬 章 ：皆様、新年あけましておめでと

うございます。 
（以下同文）小森保敏 国井省二 長野鉄司 
谷田育子 岡田一二三 辻 博 川崎賢二 
林 隆行 榊原典夫 谷川英喜 柳原健二 
大友芳宏 大島愛子 河村尚江 
・松野 秀計：明けましておめでとうございま

す。年末に初孫が生まれお爺ち

ゃんなりました。かわいい女の

子です。 
・棚橋めぐみ：明けましておめでとうございま

す。誕生日お祝いありがとうご

ざいます。今年もよろしくお願

いします。 

           

発表者 ピョ タンダーチョさん 

エレクトーン演奏 太田英美様 

閉会の辞 原尾 勝 副会長 
・本日、定例理事会の案内。 

・川崎 賢二 ＳＡＡ 

次回例会のご案内 
                      
第１９５２回例会 １月２２日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次期委員会構成の

発表） 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

会報・広報 １月担当 岡田一二三 


